



**BUSCAN VICTIMAS.** Petrópolis, Brasil, febrero 11 (AP-Cablefoto). Efectivos del ejército brasileño, excavan en las montañas de esta localidad,

cercana a Río, en busca de víctimas de los aluviones de lodo y agua, ocasionados por las fuertes lluvias caídas durante los últimos días.

## Llega a 178 el número de muertos en Río de Janeiro

Río de Janeiro, Feb. 11 (UPI). La cifra de muertos en los deslizamientos de tierras e inundaciones registrados en el estado de Río de Janeiro llegaron el miércoles a 178 el descubrir las cuadrillas de rescate los cadáveres de 12

personas sepultadas en el lodo, informaron funcionarios de la Defensa Civil.

Los cuerpos fueron encontrados en Petrópolis, una ciudad ubicada en las montañas a 66 kilómetros de Río de Janeiro, —Pasa a la página 63—

## Desmienten versión sobre enfermedad del Pdte. Alfonsín

Buenos Aires, Feb. 11 (DPA). El estado de salud del presidente argentino, Raúl Alfonsín, es "inmejorable" y son un "verdadero disparate" las versiones que se-

—Pasa a la página 63—



**GRAN PARECIDO.** Londres, Feb. 11 (AP-cablefoto). La modelo inglesa Kay Kent, de asombroso parecido con Marilyn Monroe, posa, al estilo de la desaparecida estrella norteamericana.

## EU cancela una misión de la OLP ante la ONU

Washington, Feb. 11 (UPI). Fuentes diplomáticas dijeron que comunicaron al Departamento de Justicia su decisión de cancelar la misión observadora de la Organización para la Liberación de Palestina ante la Organización de las Na-

ciones Unidas.

Sin embargo, aclararon que los funcionarios del Departamento de Justicia de Estados Unidos "no han hecho una determinación oficial, pero se está llegando hacia esa resolución".

—Pasa a la página 52—

## Mañana sexta reunión de Reagan y De la Madrid

México, Feb. 11 (AP). El presidente Miguel de la Madrid se reunirá por sexta vez con su colega norteamericano Ronald Reagan el próximo sábado en Mazatlán, en momentos en que México enfrenta graves proble-

mas económicos y conflictos políticos previos a las elecciones presidenciales de julio próximo.

Junto con el inicio de la crisis económica en 1982 surgió la inquietud de que el país sufriera

—Pasa a la página 63—

# Señales conciliatorias de Cuba hacia la Casa Blanca

Washington, Feb. 11 (AP). El gobierno cubano ha hecho una serie de gestos en meses recientes que podrían interpretarse como señales conciliatorias dirigidas hacia la Casa Blanca con intenciones de lograr que las relaciones con Estados Unidos sean menos hostiles, según funcionarios norteamericanos.

Las medidas adoptadas por La Habana no sólo se refieren a asuntos bilaterales, sino también a otros temas que han entorpecido las relaciones entre ambos países durante años, incluso los derechos humanos y la presencia de tropas cubanas en Angola. "Cuba ha dejado en claro su decisión de tratarnos de manera más pragmática, menos histérica", dijo

un funcionario federal norteamericano que pidió que su nombre no fuera revelado. "Cuba ha decidido cooperar si se logra establecer un clima de respeto mutuo".

Las acciones cubanas han ido más allá de la mera decisión, tomada en noviembre, de volver a adoptar un acuerdo de inmigración entre Washington y La Habana que supondrá entre otras cosas la aceptación por parte del gobierno de Fidel Castro de unos 2,700 individuos del éxodo Mariel-Cayo Hueso de 1980, a los cuales las autoridades norteamericanas desean deportar por considerarlos "indeseables". Además, el gobierno cubano ha tomado reciente-

# Califican de fracaso el Plan Baker de EU

Londres, Feb. 11 (DPA). Representantes de la banca privada y de instituciones financieras calificaron hoy de "fracasado" el Plan Baker para re-financiar la deuda externa, en la primera jornada de la conferencia internacional "América Latina: hacia un renovado crecimiento", organizada en Londres por el Banco Interamericano de Desarrollo y el diario "Herald Tribune".

Según el presidente del Banco Central de Venezuela, Mauricio García Araujo, el fracaso del Plan Baker,

propuesto en 1985 por el secretario de Comercio norteamericano James Baker, se originó en la falsa suposición de que las reformas económicas iban a poder ser implementadas rápidamente en los países deudores y que los bancos acreedores mejorarían de inmediato sus condiciones de crédito.

Por su parte, el banquero británico David Suratgar, Director del Morgan Grenfell, culpó a los países de la Organización de Cooperación Económica y Desarrollo (OECD) del fracaso del

—Pasa a la página 78—



**EN AUSTRIA.** Viena, Feb. 11 (AP-cablefoto). El canciller de Bolivia, Guillermo Bedregal Gutiérrez, expone el tema: "Las actividades del narcotráfico en América Latina".

## Jimmy Swaggart comienza cruzada hoy en Nicaragua

Managua, Feb. 11 (DPA). Una cruzada evangélica de tres días organizará a partir de mañana Jimmy Swaggart, un dignatario evangélico norteamericano que llega hoy a Managua acompañado de un grupo de apoyo de 50 personas.

La visita de Swaggart fue autorizada por el gobierno sandinista el 27 de enero pasado, después de gestiones realizadas por el también evangélico norteamer-

—Pasa a la página 52—

## Vietnam liberará a partir de hoy más de 6 mil presos

Bangkok, Feb. 11 (DPA). Vietnam anunció hoy que, por razones humanitarias, pondrá en libertad a partir de mañana 12 de febrero a más de seis mil prisioneros,

incluyendo a 1,014 altos oficiales y ex-funcionarios del derrocado régimen pro-estadounidense de Saigón, derrotado por las fuerzas rebeldes tras

—Pasa a la página 29—

## Guerrilleros afganos no aceptan oferta de Rusia

Islamabad, Paquistán, Feb. 11 (AP). Los guerrilleros afganos reiteraron hoy su pedido para llevar a cabo negociaciones directas con la Unión Soviética, rechazando la ul-

tima oferta de Mikhail Gorbachev de iniciar el retiro de las tropas soviéticas de Afganistán a partir de mayo.

Los rebeldes dijeron —Pasa a la página 29—

## 100 muertos y 8,000 heridos en Bangladesh

Dacca, Bangladesh, Feb. 11 (AP). El gobierno intensificó hoy las medidas de seguridad en todo el país después que en las elecciones para gobiernos locales reali-

zadas ayer se produjeron acciones de violencia que dejaron un saldo de 100 muertos y por los menos 8,000 heridos.

Un funcionario del Mi- —Pasa a la página 78—



**TESTIFICA.** Washington, Feb. 11 (AP-cablefoto). Ramón Millán Rodríguez, un cubano "lavador de dinero", testificó hoy en una audiencia especial del Senado. Dijo que el dinero obtenido del tráfico de narcóticos y fondos privados de Estados Unidos, fueron canalizados para ayudar a los Contras.